



Con masiva convocatoria comienza Cecrea Verano

48 niñas, niños y jóvenes se inscribieron para ser parte de las actividades que desarrollará durante la temporada estival el equipo de Cecrea Coyhaique.



Como cada temporada estival, el Espacio Cecrea en pleno centro de la ciudad continúa desarrollando iniciativas que alimentan la creatividad, potencian en el juego y permiten el desarrollo de habilidades blandas, gracias a la permanente comunicación entre los y las participantes.

48 niñas, niños y jóvenes se inscribieron para ser parte de las actividades que desarrollará durante la temporada estival el equipo de Cecrea Coyhaique. Se trata de una histórica convocatoria.

Los laboratorios creativos a cargo de cuatro facilitadores tienen por objetivo entregar herramientas y espacios de creación durante las vacaciones escolares con proyectos que

nacen de las propias inquietudes de las y los participantes, guiados por el equipo de Cecrea a través de Escuchas Creativas. Además, el programa cuenta con la presencia de una psicóloga especialista para abordar situaciones complejas durante el desarrollo de las actividades.

El seremi de Culturas Aysén, Felipe Quiroz, dijo que "estamos muy contentos de que nuevamente este verano 2025 las familias vuelvan a confiar en nuestro Centro de Creación Cecrea Coyhaique para que sus hijas e hijos participen de modo activo y comprometido en los laboratorios de Artes Escénicas, Artes Musicales, Sustentabilidad y Comunicación. Este punto de confianza es nuestro mayor orgullo

pues nos habla de un proceso que hemos ido desarrollando no solo junto a las familias, sino desde las propias ideas de quienes ven en Cecrea un espacio seguro y divertido".

Para Fabián lo mejor ha sido "conocer a la gente nueva, de hecho, hice una amiga nueva y los encargados son muy buena onda". Sofía piensa que Cecrea le servirá para "hacer algo nuevo este verano" y Amanda asegura que "es muy divertido porque conoces harta gente".

Agradecimientos

Familias:
 Inalef- Jara
 Inalef-Ovando
 Jara-Silva
 Jara-Delgado
 Aguilar-Jara
 Bahamonde-Jara

Jara-Cid
 Poblete-Aguilar
 Bahamonde-Gabelic
 Mardones-Jara
 Ovando- Millacura



Expresan sus más sinceros agradecimientos a todos quienes estuvieron presente en estos momentos difíciles, ante la triste partida de quien fuera en vida, nuestra madre, hermana, y tía

María Perseverancia Jara Silva
(Q.E.P.D.)

En especial a su querida "Generación 79 Liceo Fiscal"
 Club Adulto Mayor Comunidad Pablo Neruda
 A sus grandes amigas, vecinas Marta, Cristina, Yanet, e Ingrid,
 y a todos quienes nos entregaron una palabra de consuelo.

Coyhaique, 07 de enero 2026.

